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第５回美浦村議会報告会アンケート集計結果 

 

  日 時  令和２年 2 月 1５日（土） 午前 10 時～正午 

  場 所  地域交流館みほふれ愛プラザ２階研修室 

 

 

 

 

 

Ｑ１ あなたの性別は？ 

 

男 33 人 

女 ４人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ２ あなたの年代は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総参加者数 46 人 

アンケート回収数 38 枚 

回収率 83 ％ 

20 代以下 1 人 

30 代 ０人 

40 代 １人 

50 代 １３人 

60 代 ７人 

70 代以上 1５人 

記入なし １人 
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Ｑ３ 開催をどのようにお知りになりましたか？（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会だより 21 人 

広報みほ 11 人 

村ホームページ 2 人 

ポスター 7 人 

その他 9 人 

記入なし 1 人 



Ｑ４ 議会報告会に参加しての感想は？ 

 

 

よい 29 人 

普通 6 人 

悪い 0 人 

記入なし 3 人 

 

 

 

 

 

 

【よいの理由】 

・事前に意見を文書で出して校正すべき点をよくわかりやすくしてほしい。 

・貴重な意見がきけて大変良かった。 

・議会だよりは目を通すだけで自分たちの住む村が現在どのような状況にある

のか殆ど認識していなかったが、直接話しを聞き現状を共有でき、少しで

も協力できることがないかとの思いを持った。 

・二時間でよくまとめられていると思います。 

・駐車場多々あり、場所的、美浦村中心地 

・説明が分かりやすい 

・勉強になりました。議会皆様のご活躍をご期待いたします。 

・図面、表等を表示されており、分かり易く説明されました。 

・美浦村民として村がどのような課題に取り組んでいるか知ることができてと

てもいいと思いました。 

・内容が具体的であり、議会としての方向性も示されていた。 

・参加できたのは良かったと思うが、質問時間等が最初にブレーキを掛けられ

たので、十分に思いをつけられなかった（伝えられなかった？）のはやや

残念です。 

・議員を身近に意見交換ができる機会は貴重だと思います。 

・村の取り組みが分かるため 

【普通】 

・議会としての一本の意見、霞ケ浦に橋を作る話をいつも進捗状況として話し

てほしい。 

【記入なし】 

・将来美浦村の行くすえを考えると不安です。若い人たちが住んで、いい場所

だと思えるような所にするにはどうしたらよいのか… 

76.3%

15.8%

0.0%7.9%

よい 普通 悪い 記入なし



Ｑ５ 議会報告会の日時・会場については？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【よい】 

・特に理由はなし。 

・しかし、平日の夕方もあるかな？出席者の殆どが現役ではないので集まりや

すい。又は区長交代の時の説明会時に併せてセットしておけば？ 

・休日であり、村の中心部なのでよいと思います。 

・日時会場ともに良く、これでよいと思います。 

・足を運びやすい。 

・年度末の今頃でよいが、本日は「歩け歩け会」と重複している。日程調整は

できなかったのか。 

・集まりやすい。 

・午前中で良い。予定が午前中のほうが立てやすい。 

【変更】 

・当日歩く会と同じ日。スケジュールが分かっているので各れかを変更すべき

と思う。 

・時間をもう少し長くして欲しい。 

【記入なし】 

・曜日は土日だとサラリーマンの参加者もよい。 

 

 

 

 

 

 

 

これでよい 33 人 

変更したほうがよい 2 人 

記入なし 3 人 

86.8%

5.3%

7.9%

これでよい 変更したほうがよい 記入なし



議会に対するご意見 

 

 

 ・具現化可能な施策が見えず残念です。 

・色々な構想、課題が多い中、解決まで時間が要すると思います。頑張ってく

ださい。 

 

・良い。ずっと出ている。 

 

・総務経済の報告内容は具体性に欠け、分かりにくかった。厚生文教は内容も

分かり易くとても聞き易かった。 

 

・こうした開かれた場所は素晴らしいと思います。 

 

・意見交換の時間を十分にとっていただき、よかったと思います。報告会に多

くの村民の参加が望まれます。 

①子育て ②防災 ③空家 ④文化交流など、村民が関心を示す課題は多いと

思います。次回ご検討をお願いします。 

 

・素晴らしい報告会でした。 

 

・塚本議員の話はよく理解できましたが美浦村の発展になるのはどのような事

なのか？施設は古くなりすぎているし、保存、保存といってもはっきりし

た目的もなしに修理とだけ出すのはどうかと思う。東京方面の子どもたち

を受け入れる施設を作り美浦の魅力を持たせ、根付かせて、移住できる環

境を作り出すとかの息の長い道を作ってはどうでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

議会に望むこと 

 

 

・多方面の問題を抱えて皆さんご苦労様です。村長のために協力できれば有難

い。頑張ってください。 

 

・初めて住民として参加した。今後も美浦村議会には頑張っていただきたい。 

 

・最近目につくのが、空き家が増えて壊れてきた家が目につきます。二学期制

はいいかもしれません。 

 

・「議会だより」楽しく読ませていただいております。特に Q＆A が関心が高

いです。議員の方の独自ニュースも楽しみです。身近なところで住民対話

をお願いしたいです。 

 

・子どもを増加させる方法、人口を増加させる方法を考えてほしい。例えば工

場を設置するとか。美浦にもありますが、ホギメディカルは工業団地に行

ってしまった。大きい大きい施設になっています。今ある企業が村外に出

ないよう、又、企業を導入される努力を期待します。 

 

・①議会日程、開催日、年に何回でもよいので土日の開催してほしい。 

②跡地活用方法 学生の宿泊所、合宿所（運動場） 


